
 
 

 
 

 
  

 
 

 

 
 

     
      

 
 

  
 

 
 

   
 

   
 

  
  

  
    

  
 

 
 
 
 
 
 

   

 
 
 
 

 
 

Kunstrasenteppiche in Spielkäfigen: Kinder-
und Jugendparlamente sollen entscheiden 
Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der SPÖ stellen zur 
Bezirksvertretungssitzung am 07.06.2022 gemäß § 24 der Geschäftsordnung der 
Bezirksvertretungen folgenden 

Antrag 

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht, zu ermöglichen, dass die 
Mandatarinnen und Mandatare der Kinder- und Jugendparlamente in Margareten abstimmen 
können, in welcher Parkanlage in Margareten Kunstrasenteppiche in „Spielkäfigen“, zur 
Erhöhung des Spielkomforts sowie zur Verringerung der Verletzungsgefahr durch Stürze für 
Kinder und Jugendliche, im Jahr 2023 installiert werden. 

Begründung 

Der raue Asphalt, welcher noch in einer Vielzahl an „Spielkäfigen“ (z.B.: für Basketball oder 
Fußball) in Margareten vorzufinden ist, bietet einerseits einen sehr niedrigen Spielkomfort 
(Belastung für die Gelenke), andererseits stellt er eine Verletzungsgefahr bei Stürzen da. Um 
diesen Nachteilen bei der Ausübung von Sport entgegenzutreten, haben sich bereits 
Kunstrasenteppiche anderenorts als eine preiswerte Lösung bewährt. Da bei einer derartigen 
Umgestaltung die Kinder und Jugendlichen Margaretens am meisten betroffen wären, sollten 
diese bei einer derartigen Umgestaltung eingebunden werden. Daher soll im Rahmen des 
Kinder- und Jugendparlament in Margareten die Entscheidung getroffen werden, in welcher 
Parkanlage in Margareten, ein derartiges Pilotprojekt mit einem Kunstrasenteppich am ehesten 
realisiert werden soll. 

Anhang 

BRin  Mag.a  Elke Hanel-Torsch  
Klubvorsitzende  

BRin Mag.a Arijana Segalo 
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